
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Niederlande sind ein Staat im 

von Europa. Die Hauptstadt heißt Amsterdam.

Die Niederlande haben zwei Nachbarländer,

 und Belgien.

Das Land ist besonders "ach, nur ganz im Süden gibt es kleinere Hügel.

Viele  liegen sogar tiefer als das Meer:

Nur durch Deiche sind sie überhaupt trocken.

Die  sind halb so groß wie Österreich,

haben aber doppelt so viele .

Die meisten wohnen im Westen des Landes,

der früher  hieß.

So werden die Niederlande oft im Ausland genannt.

Im Land spricht man .

Das hört sich oft so ähnlich wie Deutsch an.

Die Niederlande haben als  einen König.

Der König hält Reden, hat aber keine Macht.

Das meiste bestimmen nämlich die  und das Parlament.
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